



Colegio Franciscano
SAN FRANCISCO SOLANO
SER PERSONA
CIRCULAR INFORMATIVA INSTITUCIONAL 12
27 de marzo de 2023

COMUNIDAD SOLANISTA
EL SEÑOR LES DE LA PAZ.

Padre santo, guarda en tu nombre a los que me has dado en el mundo; tuyos eran y tú me los has dado (Jn 17,11 y 6). Y las palabras que tú me diste, se las he dado a ellos, y ellos las han recibido y han creído de verdad que salí de ti, y han conocido que tú me has enviado (Jn 17,8). Ruego por ellos y no por el mundo (cf. Jn 17,9). Bendícelos y santifícalos, y por ellos me santificó a mí mismo (Jn 17,17.19). No ruego sólo por ellos, sino también por aquellos que, por medio de su palabra, han de creer en mí (Jn 17,20), para que sean santificados en la unidad (cf. Jn 17,23), como nosotros (Jn 17,11). Y quiero, Padre, que, donde yo esté, estén también ellos conmigo, para que vean mi gloria (Jn 17,24) en tu reino (Mt 20,21). Amén.

(Carta a los fieles I San Francisco de Asís)

Con esta reflexión de San Francisco de Asís, nos encontramos próximos a cerrar el tiempo de cuaresma. Tiempo que, sin lugar a dudas, es el tiempo de perdón y gracia para reconocer nuestras debilidades, pero más que nada, para cambiar nuestro estilo de vida en aquellas situaciones que no permitimos ver la gloria del Padre a nivel personal o comunitario. Los invito, fraternalmente, a recuperar en familia, estos tiempos que la vida espiritual necesita para reconocer nuestra realidad y podamos celebrar con gozo el segundo tiempo que nos presenta la Iglesia como lo es la Pascua. Pascua que es la maduración de nuestro compromiso de fe para aceptar que el Señor ha RESUCITADO y tenemos la oportunidad del cambio permanente.

Comprometidos con este tiempo de cuaresma, el departamento de pastoral ha programado durante este tiempo espacios para la confesión. Ese espacio lleno de gracia que los estudiantes vivieron el perdón de sus faltas. Esta actividad se concluirá el próximo miércoles 29 de marzo en horario académico, como conclusión del tiempo de cuaresma, el cual se ha denominado **EL PERDÓN SOLANISTA**, invito a la comunidad Solanista a vivir este tiempo con ese espacio de reconciliación.

Así mismo, invito a los padres de familia a enviarnos algún elemento de comida no perecedero como forma de contribución a la **Comunidad Cristiana de Bienes**, actividad que en el tiempo de cuaresma es propio de la limosna a los más necesitados. Lo que se colecte, será enviado a hogares de la tercera edad o a familias que en este tiempo lo necesiten. La ofrenda se recogerá en el momento preparado para esta obra de caridad.

De acuerdo a la circular informativa 11, el próximo 30 y 31 se llevará a cabo la presentación de los exámenes finales y tendrá un horario desde las 6:45 am hasta las 11:10 am hora de salida, Los estudiantes de grado undécimo presentarán el examen tipo ICFES. La salida al receso académico comienza el 31 de marzo y el retorno es el 10 de abril en horario habitual. La entrega de informes de I periodo será el 22 de abril. Está por definir la forma de esta entrega.

En esta circular, hago un llamado de atención a los padres de familia a usar los medios establecidos, por esta administración, para presentar sus quejas o reclamos sobre alguna situación que se presente al interior del salón o del colegio, ya que los casos que se presentan son de carácter personal y cada uno tiene un trato diferente. Agradezco esta directriz con el fin de dar pronta solución a las inconformidades.

Fraternalmente


Fr Hernando Contreras Narváez Ofm
Rector
rectoria@sansolano.edu.co

